
 

  

  

 

Kurzbericht: 

Liebe Faster:innen, 

am 25. März 2021 fand unser 2. Pausen-Event statt. Diesmal ging es ums Thema Plastik. 

Über 50 Minuten diskutierten wir über unsere Erfahrung mit Plastikverzicht und redeten 

über Plastikalternativen. Auch dieses Mal haben wir aus den Ergebnissen wieder einen 

Ratgeber geschrieben.  

Viel Spaß beim Lesen, 

HFF-AG & Paula & Dora 

Unsere Erfahrungen 

Zurzeit verzichten die meisten von uns auf Plastik, indem sie Stofftüten und Glasflaschen 

verwenden. Außerdem achten die meisten auf plastikfreie Kosmetika und benutzen feste 

Seife. Besonders beim Einkaufen und bei Verpackungen wird auch auf wenig Plastik 

geachtet, indem z. B. Obstbeutel aus Stoff verwendet werden oder Produkte mit unnötig 

vielen Verpackung gegen andere ausgetauscht werden.  

Was wir in Zukunft tun möchten  

Wir möchten in Zukunft mehr Leute auf unseren unnötigen Plastik Verbrauch aufmerksam 

machen, unsere Familien überzeugen, sich auch ihrem Plastikverbrauch bewusst zu machen 

und in den Klassen das Thema präsenter machen. 

Anregungen für andere und sich selbst 

- wenn wie jetzt nicht etwas für unsere Umwelt tun, werden die weiteren 

Generationen die Welt und unser Klima nicht mehr so kennenlernen wie wir. 

- Tiere nehmen das Mikroplastik / Plastik unbewusst zu sich und sterben oft daran, da 

es unverdaulich ist. So landet das Plastik über die Nahrungskette schließlich in 

unserem Körper, 

Blick in die Zukunft  

Dadurch dass Plastik ein Thema ist, welches uns alle betrifft, und uns auch noch lange 

beschäftigen wird, bitten wir euch auch in Zukunft darauf zu achten, so wenig Plastik wie 

möglich zu kaufen. 

Wir wünschen euch ein erholsames Wochenende und freuen uns auf eine weitere Woche 

Klimafasten mit euch       Dora Mohrs und Paula Hippmann 


